



Ne pas souiller le souvenir

Il y a 81 ans, des fascistes fusillaient le groupe Manouchian Des Francs-Tireurs Partisans Main d'œuvre Immigrés, groupe fondé par le PCF mêlant Français et étrangers qui se battaient au nom des valeurs de la France.

Hier, un conseiller municipal RN, appartenant à un parti fondé par ces mêmes fascistes qui ont combattu nos idéaux de Liberté, d'Egalité, de Fraternité et de Solidarité ; ces mêmes fascistes qui ont fusillé le groupe Manouchian et tant d'autres de nos camarades, communistes et humanistes ; ce conseiller-là, donc, voudrait qu'au nom des valeurs républicaines que les siens ont tenté de réduire à néant, que l'on accepte sans sourciller sa présence à la commémoration leur rendant hommage !

Mais c'est le monde à l'envers: les bourreaux honorant la mémoire de leurs victimes ! Ça ne passe pas !

On ne peut pas s'indigner des lois anti-migratoires de notre gouvernement et de l'interdiction de mariage pour les étrangers en situations irrégulières, on ne peut pas s'indigner des attaques fascistes à Paris et à Angers, on ne peut pas s'indigner de la dangereuse montée du parti néo-nazi AFD en Allemagne, soutenu par Musk ; on ne peut pas s'indigner du salut nazi de ce même Musk lors de la prise de pouvoir de Trump ni de ce même salut nazi perpétré, il y a quelques jours, par Steve Bannon, ancien conseiller de Trump lors de conférence du parti conservateur sans dénoncer localement la tentative de réécriture de l'histoire par le rassemblement national !

Il est de notre devoir d'honorer les nôtres tombés au combat pour pouvoir poursuivre en toute conscience le combat contre les idées nauséabondes du rassemblement de la haine !

Section PCF de Gardanne le 23 février 2025